

Paris, le 16 septembre 2016

MANIFESTATION OU GUÉRILLA URBAINE?

Des armes par destination utilisées pour tuer du flic

**Nous demandons des consignes claires et précises afin que
les forces de l'ordre puissent répliquer en état de légitime
défense quand leurs vies sont ainsi menacées.**



15 Policiers et gendarmes auraient été blessés, dont au moins deux grièvement! (Un CRS a dû être évacué en urgence par hélicoptère).

Qu'attendons-nous réellement? ➡ L'impunité pousse les casseurs à aller toujours plus loin.

Comment, en plein « État d'Urgence », ne peut-on neutraliser en amont des criminels qui **n'hésitent pas à attenter à la vie des Forces de l'Ordre et dont la place est en prison ?**

Que les « Organisations Syndicales », qui sponsorisent ces rassemblements et propagent la haine à notre encontre, prennent leurs responsabilités !!!

Faudra-t-il encore des morts dans nos rangs? ➡ Auquel cas l'administration dans sa grande mansuétude offrira une médaille, un galon, un drapeau et peut être une pension à la veuve...
...Promettra des sanctions, et oubliera au bout de 48 heures, dépassée par une nouvelle actualité.

La FPIP réclame encore et toujours au Ministère de l'Intérieur l'interdiction de ces manifestations et espère que les 68 individus interpellés seront punis à la hauteur de leurs exactions!

Mais là, c'est encore une autre histoire...